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ЗАДАЮТ ТОН ЛИДЕРЫ
Успешная работа всех подразделений объединения «Ле-

нинградсланец» но многом зависит от своевременного и ка-

чественного ремонта горно-шахтного и иного оборудования,
который производится на ремонтно-механическом заводе.

Сюда приходит техника из забоев шахт, чтобы получить свою

вторую жизнь. Здесь же на заводе выполняется ряд спец-

заказов .на изготовление необходимых деталей и оснастки

для горно-добывающих машин. За прошлый год план по

выпуску товарной продукции ремонтниками был перевыпол-

нен на 197 тысяч рублей, что составило 108,2 процента к

плану. Было получено дополнительно 34 тысячи рублей
прибыли. Причем при выполнении работ сэкономлено 72
тысячи рублен. Повысилась и производительность труда ра-

ботающих. Она составила 113,6 процента к запланирован-
ным показателям.

Хочется сказать о лидерах. Специализированная брига-

да по литыо, возглавляемая мастером Феликсом Максимови-
чем Бродецким, три раза занимала в прошлом году призо-

вые места по итогам работы за квартал. Шахтеры давно

не имеют претензий к электрооборудованию, которое про-

шло через руки членов специальной бригады по ремонту

электрооборудования, возглавляемой Анатолием Степанови-
чем Фалалеевым. Эта бригада также в прошлом году

трижды занимала призовые места по итогам работы за

квартал.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТА II ДЕПУТАТЫ
Ленинградсного областного Совета н а р о д н
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На снимке Валерий Семенович Трощен-
ков, которого коллективы участка монтажа

и демонтажа оборудования, управления

шахты им. С. М. Кирова и участка ВТБ,
фермы Поречье совхоза «Осьминский» вы-
двинули кандидатом в народные депутаты

Ленинградского областного Совета народ-

ных депутатов. Станет он таковым или

нет —■ решат избиратели избирательного
округа № 212. Трощенков В. С. 1950
года рождения, образование высшее, член

КПСС. Трудовую деятельность он начал

электрослесарем на шахте им. С. М. Киро-
ва, после службы в Советской Армии вер-

нулся на прежнюю работу. После оконча-

ния горного института был горным масте-

ром, начальником участка. На нынешнюю
работу — председателем Сланцевского го-

родского комитета народного контроля он
пришел в 1986 году после того, как пора-
ботал год заведующим организационным

отделом Сланцевского горкома КПСС.
В. С. Трощенков — член бюро ГК КПСС,
депутат Сланцевского городского Совета
народных депутатов.

Валерий Семенович женат, воспитывает
двоих детей.

□

Наиболее близкая и серьез-

ная угроза перестройке и про-

сто нормальной жизни — не-

удовлетворительное решение
продовольственной проблемы в

^стране.
Пока будут пустыми прилав-

ки магазинов, отсутствовать то-

вары первой необходимости, ни

о каком политическом и эконо-
мическом продвижении вперед

говорить рано.

Вот почему главным в своей
работе считаю сосредоточить

свои силы на поддержке вы-

полнения программ, направлен-

ных на развитие агропромыш-

ленного комплекса. Пока не

будет богатым село, не будет
богатым и государство.

В случае избрания депута-

том буду настаивать на свер-

тывании финансирования про-

изводственного строительства в

городах области за счет госу-
дарственного бюджета и направ-

лении этих средств на коренную

реконструкцию и новое строи-

тельство объектов перерабаты-
вающей, пищевой промышлен-

ности и баз хранения, на со-

здание в канздом районе обла-
сти сети хранилищ для карто-

феля и овощей, цехов и произ-

водств по переработке мясо-мо-

лочной и плодоовощной продук-

ции, увеличение строительных

мощностей для социального и

производственного строительст-

ва в агропромышленном комп-

лексе.

Добиваться прекращения
ущемления социального поло-

жения сельского жителя, что-

бы он имел не только равное

право на труд, но и на распре-

деление материальных средств,

продуктов питания, бытового,
медицинского и культурного

обслуживания.

В решении жилищной проб-

лемы содействовать разви-

тию строительных мощностей,

обеспечивающих ввод не ме-

нее 1 м 2 жилой площади в год

на каждого жителя области.
Только при этом показателе мы

сможем выполнить программу
«Жилье-2000».

Вуду настаивать на приня-

тии чрезвычайных мер по ре-

шению экологических проблем.
Полнее учитывать при этом об-
щественное мнение. Не допу-

скать строительства новых и

реконструкции действующих
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объектов любого ведомства без
экологической экспертизы.

Как человек, непосредствен-

но работающий в органах на-

родного контроля, буду содей-
ствовать развитию цивилизо-

ванного кооперативного дви-

жения, но вместе с тем внесу

предложения об изменении За-
кона «О кооперации в СССР»
с целью пресечения неуставной
деятельности многих коопера-

тивов, приводящей к получению

нетрудовых доходов. Коопера-
тивы надо поставить в равные

условия с государственными

предприятиями, за исключе-
нием тех, которые работают в

сельскохозяйственном секторе.

Буду настаивать на усилении

борьбы с теневой экономикой,

взяточничеством. преступно-

стью, нарушениями хозяйст-

венной н финансовой дисцип-

лины. Внесу предложения об
ужесточении законодательных

актов, направленных против

чуждых нам явлений.

В случае избрания депута-

том предприму меры по повы-

шению роли постоянных комис-

сий Совета с целью усиления

контроля со стороны депутатов

за деятельностью служб и

подразделений Леиоблисполко-
ма, чтобы основные жизненно

важные решения предваритель- _

но принимались на комиссиях.;'

Таковы некоторые тезисы

моей предвыборной платформы./
Сегодня стала реальность Со-'
ветам взять всю полноту вла-

сти в свои руки, и я буду при-

кладывать все свои силы, что-

бы это претворить в жизнь.

В. ТРОЩЕНКОВ,
кандидат в депутаты Ле-
нинградского областного
Совета народных депута-

тов по избирательному ок-

ругу № 212.

СОВЕЩАНИЕ В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
В исполкоме горсовета проведено очередное совещание в

плане подготовки и проведения выборов народных депутатов
в местные Советы и РСФСР. Собрались в зале заседаний
председатели и секретари участковых избирательных комиссий
города и сельской местности.

Заведующая оргинструкторским отделом исполкома горсо-
вета Н. В. Афанасьева сделала анализ проведенной уже рабо-
ты, рассказала о результатах выдвижения кандидатов и поста-

вила очередные задачи предвыборной кампании, в решении ко-

торых основная роль отводится деятельности участковых ко-
миссий. На каких моментах надо сосредоточиться, какие меро-

приятия провести с тем, чтобы доходчиво и гласно проходил
решающий этап предвыборной кампании. — обо всем конкрет-
но и в подробностях рассказала Надежда Васильевна.

Выступила перед собравшимися председатель городской
избирательной комиссии Н. Н. Алексеенко. Она ознакомила

с планом длительной работы городской комиссии.
О процедурных вопросах, порядке работы и финансирова-

нии кандидатов в депутаты говорила секретарь исполкома гор-
совета М. М. Фетисова.

Зарегистрированы
; [кандидатами

КАНДИДАТАМИ в народ-

ные депутаты РСФСР по

Ленинградскому националь-

но-территориальному избира-
тельному округу № 15 за-

регистрированы: Березина
Зоя Николаевна — 1941 го-

да рождения, директор Вол-
ховского химического заво-

да, член КПСС, гор. Волхон;
Ворфоломеев Владимир Пет-
рович — 1934 года рожде-

ния, председатель Комитета
по охране природы Ленин-
града и Ленинградской обла-
сти, член КПСС, гор. Пуш-
кин Ленинграда; Гильди Лео-
нид Андреевич — 1928 го-

да рождения, доцент Ленин-
градского педагогического
института имени А. II. Гер-
цена, член КПСС, Лешш
град; Дерни Александр Ни-
колаевич —- 1946 года рож-

дения, председатель коопера-

тива «-Рекам»,- заместитель
председателя областного со-

юза кооперативов, беспар-
тийный, с. Павлово Всево-
ложского района; Ермаков
Михаил Юрьевич — 1965 1

года рождения, редактор го- .

родской Сланцевской редак-

ции радиовещания, член

ВЛКСМ, гор. Сланцы; Ива-
нов Олег Игоревич — 1937
года рождения, заместитель

главного инженера Волхов-
ского алюминиевого завода

имени С. М. Кирова, член

КПСС, гор. Волхов; Ревя
кин Николай Витальевич —

1961 года рождения, заме-

ститель командира батальо-
на по политической части,

член КПСС, пос. Сертолово
Всеволожского района; Се-
менов Виктор Анатольевич
— 1931 года рождения, за-

меститель председателя от-

деления ВАСХНИЛ но Не-
черноземной зоне РСФСР,
член КПСС, гор. Пушкин
Ленинграда; Трусов Юрий
Васильевич — 1938 года

рождения, генеральный ди-

ректор . производственного

объединения по птицеводству

«Леиптицепром», член

КПСС, гор. Ленинград.

РИТМЫ КОМСОМОЛЬСКОЙ ЖИЗНИ

РАЗРАБОТАЛИ ПЛАН
В минувшую неделю в городском коми-

тете комсомола состоялось первое после от-
четно-выборной комсомольской конференции
заседание идеологической комиссии в новом

составе под председательством второго секре-
таря горкома А." А. Виноградова. Составлен
подробный и конкретный план работы комис-
сии на перспективу. Одно из основных мест

в плане занимают мероприятия предвыбор-
ной работы комсомольцев _ разработка и
утверждение общей предвыборной программы
комсомольско-молодежной группы кандидатов

в народные депутаты, составление анкеты для
избирателей, создание информационного опе-

ративного центра по выборам депутатов.
Большая часть этой работы уже выполнена.

В план входят также мероприятия по пат-

риотическому воспитанию молодежи, по соз-

данию сети политической учебы комсомоль-

цев, включающей в себя политклубы на

промышленных предприятиях, в молодежных

общежитиях, в школах. Идеологическая ко-

миссия намерена использовать в своей пропа-

гандистской работе современные технические

новшества — документальные видеоматериа-

лы. База для этого имеется, будут налажены

контакты с кооперативом видеопроката, дей-
ствующим при областном комитете' ВЛКСМ.
Возродить дух актуальности лекций и бесед,
дискуссий с учетом пожеланий самого ши-

рокого круга комсомольцев городской орга-

низации — такая задача сегодня стоит перед

идеологической комиссией горкома, которая

должна стать координирующим центром по-

литической работы в сланцевской комсомоль-

ской организации," активным помощником пер-

вичен в налаживании и проведении занятий
в системе политучебы.
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
по Ленинградскому национально-территориальному округу № 15

ОИКТОР Анатольевич СЕМЕНОВ
' родился в 1931 году в Костро-

ме в семье служащего. После окон-
чания в 1954 году Ленинградской
лесотехнической академии работал в
лесоустройстве, а с 1960 года — в
сельскохозяйственной науке. Он про-
шел трудный путь от научного со-
трудника до руководителя института.

В. А. Семенов создал первое в

РСФСР сельскохозяйственное науч-

но-производственное объединение и

10 лет был его генеральным дирек-
тором. Он — крупный ученый, док-
тор сельскохозяйственных наук, про-
фессор, один из ведущих специали-
стов страны в земледелии н почвове-
дении. Им создана система оценки
земель, ставшая теперь очень акту-

альной для определения цены зем-
ли, арендной платы за землю, объек-
тивного установления налоговых
ставок.

Работа над этой проблемой в
полной мере характеризует принци-

пиальность н самостоятельность
В. А. Семенова в выборе позиции и

его способность смотреть далеко впе-
ред. А его высокая общая н специ-

альная эрудиция будет очень полез-
на при разработке и обсуждении за-

конов республики.

Семенов В. А. русский, член

КПСС, женат, имеет сына. В настоя-

щее время работает заместителем

председателя Отделения ВАСХНИЛ
по Нечерноземной зоне РСФСР.

Основные положения предвыборной
платформы В. А. Семенова состоят в следующем:

— республиканские законы о зем-

ле, собственности и др. должны идти

дальше союзных основ законодательст-

ва. Землей и собственностью должны
владеть производители. Государство
контролирует и стимулирует эффектив-
ное их использование;

— для приведения в действие инте-

ресов человека должна быть разработа-
на самонастраивающаяся экономиче-

ская система, гарантирующая равные

права и условия для всех;

— управляющие структуры должны

создавать сами производители. Команд-
. ная система заменяется хозрасчетной

ответственностью партнеров;

— финансовые и материальные воз-
можности местных Советов сделать ве-

сомыми, а решения об их использовании

— независимыми;

— социальную и культурную базу
деревни и малого города поднять до

уровня областного центра. Снабжение
продуктами и товарами — не хуже,
чем в Ленинграде;

— реорганизовать службу охраны

порядка и обеспечить ее высокую эф-
фективность;

— решать вопросы создания базы
отдыха ленинградцев на территории

области без ущемления интересов ее

жителей.

• Интервью с М.
— Михаил, мы с тобой от-

носимся к тому поколению лю-
дей, у которых на слово «пар-
тия» стойкая аллергия. Разни-
ца между взрослым и нашим
поколением в том, что они мо-
гут говорить красивые, правиль-
ные слова на партийных собра-
ниях, после которых тут же о
них забывают, могут после

этих собраний идти в курилку
и рассказывать анекдоты о по-
литических лидерах. И тогда
становится непонятным, где же

они настоящие, на собрании или
в курилке. Наверное, все-таки
в курилке. Непонятно, для ко-
го они рисуются, для самих се-
бя — зачем? Лицемерие н
ханжество, воспитанные десяти-
летиями, так просто не прохо-
дят. Не случайно, наверное,
именно поэтому за эти годы

старшее поколение воздвигло
прочную высокую стену между
собой н своими детьми. Не слу-

чайно молодое поколение абсо-
лютно пассивно в политичес-
ком отношении и уже ни во
что не верит. Как ты думаешь,

перестройка — не очередная ли
это болтовня, только на другом,
новом уровне?

— Я сразу же хочу сказать,
что аллергии при слове «пар-
тия» у меня нету. Моя мать —

глубоко верующая христианка,

а отец— глубоко убежденный ком-

мунист, я их люблю и с очень
большим уважением отношусь

к их убеждениям. Если же го-
ворить о моем отношении к пар-
тии, то оно очень неоднозначно.
Сейчас утверждается, что пере-
стройку начала партия. Начали
ли ее Романов, Алиев, Кунаев,
Рашидов? Я хочу сказать, что
партия очень неоднородна, в
ней есть люди, взгляды кото-
рых я приветствую, и в то же
время есть люди, к которым я

не могу не испытывать презре-
ния. Я помню, с каким стра-
хом многие партийные функци-
онеры услышали слово «пере-
стройка» и с каким страхом они
узнавали об изменениях в ЦК
партии, изменениях тех апрель-
ских дней 1985 года. А сегод-
ня они, как говорится, уже пе-
рестроились и о прежнем стра-
хе не вспоминают. Поэтому,
будь я коммунистом, я стал бы
горячим сторонником очищения
партии. Это главное. '

— На какой основе должны
строиться взаимоотношения ме-
жду партией и комсомолом?

— Совсем недавно в ЦК
комсомола проходила дискуссия
именно по этому вопросу, и
очень многие склонились к то-
му выводу, что взаимоотно-
шения между партией и комсо-
молом должны строиться на
партнерских, товарищеских на-

чалах. Я сторонник именно это-
го мнения, и думаю, что за
этими отношениями у комсомо-
ла и партии будущее.

— Как ты относишься к по-
литику Горбачеву?

— Я с очень глубоким ува-
жением отношусь к тому, что
Михаилу Сергеевичу Горбачеву
удается на протяжении вот ун;е
четырех лет избежать граждан-

Ю . Ермаковым
ской войны в государстве. Но
в то же время считаю, что та-

кому высокому политику, каким

является Горбачев, фривольно
обращаться с русским языком
просто непозволительно.

— Научились ли мы за этн
четыре года перестройки демо-
кратии?

• — Думаю, что нет, потому
что демократия предполагает
глубокую ответственность за
свои действия, а ее зачастую

мы не испытываем.

будет эволюционировать быст-
рее.

— Рыночные отношения —

это мечта или необходимость?
— Я считаю, что рано или по-

здно мы к ним придем. И чем

скорее, тем лучше для нашей
страны.

— Как ты относишься к ко-
оперативной политике, которую

проводит сегодня наше госу-

дарство?
— Кооперативы бывают раз-

ные. И когда при мне говорят

о том, что кооператоры — лю.

ди плохие, я всегда вспоминаю

знакомым распределители, тор-
говые работники. По-моему,
именно против этого была на-

правлена талонная система, вве-
денная у нас в городе. Уточ-
ню: талонная, а не карточная.

Остальное достается нам. В
какой-то мере торговлю поощ-

ряют городские власти. Вот
пример. У нас в отчетности

продажа спиртных напитков

идет в графе продовольствен-

ных товаров, а по данным отде-

ла внутренних дел сумма вы-
рученных от спиртного денег

иногда достигает 70 процентов

«Это мой шанс ■ ш >1

— Какая разница мезкду сво-
бодой слова и гласностью?

— Вопрос для журналиста

очень больной. Гласность даро-
вал нам, журналистам, Михаил
Сергеевич Горбачев, оИ взял
курс на демократизацию. Но
есть ли гарантия, что приди на

его место другой, нам вновь не
заткнут рот? Вопрос этот очень
непростой для молодых жур-
налистов, ведь даже если будет
принят закон о печати, он не
даст гарантий почти никаких,
так как все печатные органы
находятся в руках партийных
комитетов от районного до
Центрального. Сегодня, в так

называемую эпоху гласности, я,
например, не могу высказать
свое мнение о деятельности пер-
вого секретаря, или бюро, или
комитета партии в подчиняю-
щемся им органе. Я должен об-
ращаться в печатный орган,
принадлежащий вышестоящему
партийному комитету. Hv хо-
рошо, я районщик, у меня есть
возможность обратиться в обла-
стную газету, центральную, а

как быть тем, кто работает в
органах Центрального Комитета
партии? Я думаю, что именно
поэтому многие партийные ли-
деры государственного уровня

уходят от критики обществен-
ным .мнением. Именно поэто-

му мы зачастую не получаем
полной и исчерпывающей ин-

формации. И не случайно се-
годня редактор «Аргументов и

фактов» Старков, который вы-
сыпал на нас буквально море
информации, выдерживает силь-
нейшее давление партократии.
Кстати, пример со Старковым
— самая хорошая иллюстрация

различия гласности и свободы
слова.

—Нравится ли тебе хозрасчет,
возведенный сегодня в ранг го-
сударственной политики?

— Я совсем недавно услы-

шал очень хороший ответ на
этот вопрос. Он принадлежит
не мне, но я придерживаюсь
именно этого мнения. Благода-
ря хозрасчету предприятия по-

лучили дворянские привилегии,
а дворянство предполагает вас-
сальную зависимость. Из исто-
рии мы знаем, что на смену
дворянству пришла буржуазия,
правда, для этого ей потребова-
лись столетия. Я надеюсь, что
наша экономическая реформа

хороших кооператоров, а когда

при мне начинают огульно хва-

лить кооператоров, л всегда

вспоминаю случай,' происшед
ший со мной в нашем город-

ском магазине «Мужская одеж-

да». Я попытался примерить

пять кооперативных штанов,

все они лопнули на мне по

швам.

— Я знаю, что ты живешь в

общежитии, поэтому для тебя
жилищный вопрос очень актуа-

лен. Веришь ли ты, что в

2000 году будешь жить в от-

дельной квартире?

— Честно говоря, нет, пото-

му что те темпы, которыми ве-
дется сегодня строительство в

нашем городе, по Ленинград-
ской области, знаю, что анало-

гичная картина в других горо-

дах и регионах — везде темпы

недостаточные. И, кроме того,

при утверждении этой програм-

мы не учитывался еще один

вопрос, который, если я буду
депутатом, я собираюсь под-

нять. Допустим, ты — житель
города Сланцы и живешь с ро-

дителями. Ты не имеешь права

получить комнату в общежитии,
если ты не уехал из этого горо-

да и не вернулся в него через
несколько лет. А я, приехав

сюда, сразу получаю комнату в

общежитии и получаю одновре-

менно возможность встать на

очередь на получение жилья.
— Я знаю, что ты немало

передач в последнее время по-
святил торговле. В чем ты ви-

дишь основные причины дефи-
цита в нашем городе, впрочем,
как и в целом по стране?

— Вопрос, что называется,

действительно больной для ме-
ня. Считаю, что у дефицита
очень много причин, и главное,

конечно, дефицит товаров в це-

юм по стране. Но часть товара,
по-моему, просто не доходит до
потребителя и оседает на пере-

валочных базах, на железных
дорогах, остается недогружен-
ным заказчиком. Живейший
пример этому: цементный за-

вод в течение вот уже полугода
не может отправить свою про-

дукцию заказчикам по одной
простой причине — нет ваго-

нов. Не хватает этого цемен-
та где-то стройкам, а по со-

общениям коллег знаю, что это

бедствие всей страны. Еще
часть товара забирают себе и

от общего объема продовольст-
венных товаров. И неизвестно,

то ли мы икру красную едим,

то ли мы водку пьем. Для
меня до сих пор остается боль-
шим вопрос о расширении тор-

говли спиртными напитками.
Пошли бы наши власти на по-

пятную, если бы не возмож-

ность отчитаться, что город на-

кормлен. Добавьте сюда коопе-

ративную торговлю, которая

развратила государственный
сектор, развратила скидкой, го-

раздо большей, чем государст-

венная.

— Почему не оправдались
надежды от первых выборов,
когда мы выбирали народных
депутатов страны?

— Потому, что, несмотря на

все наши надежды, партийные
функционеры одержали верх.
Я сам был свидетелем выдвиже-

ния кандидатуры редактора

Иванова на окружном собрании
в городе Кингисеппе. Там на-

столько чувствовалась игра, те-
атр, зрелище. Мне не нужно

даже было стоять на трибуне,
чтобы видеть это. Например,
об этом я уже напоминал в сво-
ей передаче с того собрания,
представь, что записки — отве-

ты на вопросы кандидатам —

писала не кандидат в депутаты,

которая не смогла бы на них

ответить, а писали ее руководи-
тели предприятия, на котором

она работает. Зачем нам нужен
депутат, который сам даже не

может ответить на вопросы?
— Как ты собираешься стро-

ить свою депутатскую деятель-
ность в случае избрания тебя
депутатом?

— Я считаю себя сторонни-

ком левого крыла на Съезде и,
естественно, в случае избрания
меня депутатом РСФСР я соч-

ту своим долгом оказывать все-

мерную поддержку именно это-

му радикальному крылу Съезда
народных депутатов. Что же

касается того, как я собираюсь
строить свою работу, то думаю,
что необходимо сегодня не просто

принимать законы, быстро, ра-

дикально, законы, которые дол-

жны обсуждаться по-настоя-

щему, а не так, как это проис-

ходит сегодня. Идет в газете
обсуждение, и все предложения,
которые присылают читатели,

кладутся в долгий ящик, и за-

кон почти не меняется при этом.

Должно быть серьезное обсуж-

дение законов. Кроме этого я

считаю необходимым при Сове-
те народных депутатов РСФСР
создать комиссии, которые бы
отличались от тех комиссий,
созданных на Съезде"^
народных депутатов СССР. Я
для себя вижу необходимым
создать, например, комиссию,

которая бы контролировала ход

товара от производства к поку-
пателю. Чтобы не было скоп-

лений на железнодорожных вет-

ках, о которых сегодня часто

сообщают средства массовой
информации, чтобы товар не за-

леживался на продовольствен-

ных и промтоварных базах, то

есть товар как можно быстрее
поступал от производителя к

покупателю. Я считаю для себя
это главным.

— Как ты относишься к аль-

тернативным выборам и к то-

му, что в твоем округе несколь-
ко кандидатов?

— Я рад этому. Мне очень

не хотелось бы быть одному в

округе.

— Как на твоей депутатской
деятельности, если тебя изберут
депутатом, отразится тот факт,
что тебя выдвинул комсомол?

— Я думаю, что главным

для меня будет защита инте-

ресов молодежи.

— И последний вопрос. Ска-
жи честно, ты собрался в депу-

таты, а зачем тебе это?

— Когда я смотрел по теле-

визору первый Съезд народных

депутатов, я понял, что нам

предлагают ждать второге

Съезда. Когда я смотрел вто- *

рой Съезд, я понял, что нам

предлагают ждать третьего, чет-

вертого и т. д. Когда я слушал

выступления депутатов, я всегда

думал: а как бы я поступил в

данной ситуации. И в конце

концов для меня вот эта проб-
лема — как бы я поступил —

стала главной и основной, по-

жалуй. И когда меня выдвину-

ли кандидатом в народные де-

путаты на пленуме горкома ком-
сомола, я понял, что это МОЙ’
шанс участвовать в управлении

страной. Почему именно мой
шанс? Я очень часто слышал

такое: народ этого не поймет,
рабочим это не нужно, крестья-

нам это не нужно. Я считаю,

что все это пустое, потому что

нужно сегодня решать пробле-
мы не рабочих — отдельно,

крестьян — отдельно, или ка-

кого-то мифического народа, а

проблемы в целом всей стра-

ны. И туда входят проблемы
того же партийного аппарата,

начиная с низшей ступени ле-

стницы нашего государства и

кончая высшей. Я считаю, что

журналистам быть в совете

просто необходимо. Им прихо-

дится сталкиваться с различны-

ми слоями населения, выслуши-

вать различные точки зрения.
В отличие от хозяйственников,
которые сталкиваются с очень

узким кругом людей, журна-

лист, я считаю, может предста-

вить именно социальный срез
народа, а не какого-то конкрет-

ного класса. Я думаю, что это

основное, что побудило меня

участвовать в выборах - 90.
Интервью вел

А. ЗИНОВЬЕВ.
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КРАСОТА И МОЛОДОСТЬ  

ВАШ СВОБОДНЫЙ ЧАС  

tj Многие спрашивают, как рова (на снимке) помогла побе-
S провести свое свободное время, дить своей маме Ирине на

§ чтобы было весело, интересно, этом этапе конкурса. Побе-

дительницей же конкурса^ занимательно

д В клубе для женщин «Оста- «Мисс Грация» стала их одно-
кемся молодыми» (ДК горняков) Фамилица Елена Егорова (на
й проходят занятия ритмической снимк е вверху справа). Но ра-

гимнастикой, но кроме этого Д° вал0 больше всего то, что
8 здесь женщины еще и обща- ч У жпе . в оощем-то, люди на-
S ются, отвлекаются от домаш- шли 001 Д е е между собой, инте-

них дел, от житейской суеты. Р есное > влекущее друг к другу.

9 да просто расслабляются. Бы- Конкурсом красоты должна

8 вают встречи и с парикмахе- стать сама наша жизнь, повсе-

Q ром, и с косметологом, с врача- дневная действительность, и

Ь ми • этому должны соответствовать

Ь Недавно посетительницы это- уют наших домов и городов,
8 го клуба прошли интересный, к У ль тура производства и куль-
Ь редкий в наше время экзамен Tv ' pa быта, чистота человече-
8 красоты. Все они стали участ- скпх отношении.
t! ПТГТТО ИЛГ11 У/ Т\/Гттг«г> Гпо. -   Й ницами конкурса «Мисс Гра-
й ция».

ц Кто-то был в жюри, в счет-

Ь ной комиссии, другие девушки
й готовили и вели этот вечер, и
§ еще одна группа — это участ-
ц ницы конкурса. Проводили этот

А. ЯФУНИНА,
руководитель клуба «Оста-
емся молодыми».

кругу»,

КУЛЬТУРА
ПОВЕДЕНИЯ

В нынешний год Лошади
мне вспоминается, как та-

бун, напуганный стаей вол-

ков, ринулся на нас. подро-

стков. которые паслй ночью

колхозных лошадей. Они
мчались от опасности к кост-

ру, у которого мы грелись...
Сельским жителям знакомо

стадное поведение овец: ку-

да бежит вожак, туда и все

стадо.

И вот такому табуну или

стаду уподобились многие

покупатели в магазине № 3,
что на улице Дзержинского.
13 января с 11 часов до

окончательной продажи вод-

ки творилось невероятное
безобразие: давка, нечелове-

ческие выкрики и ругань.

Очередь прижали к стене

так. что она простояла, пока

не отоварились сильнейшие.
Не признавая очередь, му-

скулистые молодцы рину-

лись к кассе сплошным со-

крушающим потоком. Это
бы следовало видеть тому,

кто отвечает за обществен-
порядок. Но ни мили-

ции, ни дружинников у нас.

видимо, не существует. А
конторские деятели издева-

тельски заявляют: «Не хо-

дите туда, если вам не нра-

вится беспорядок». Вот так-

то! Когда же, наконец, этот

вопрос будет решен? Терпе-
ливые сланцевчане ждут,

когда отдел торговли гор-

исполкома займется практи-
чески этой больной пробле-
мой. а у всех наших сограж-

дан проснется культура по-
ведения.

С. АФАНАСЬЕВ,
обществ, корр.

>л конкурс в «тесном

^ волнений было много, ведь при-

js шли друзья, мужья и дети.
| Каждая участница выходила,
d представлялась зрителям, отве-
й чала на вопросы, а это задача
Ь не из легких, т. к. времени на
| обдумывание этих вопросов не

Р было. Затем показывали, как

Ц они владели теми или —  ШШШШШ ’ г ' ШШШЯШШШГЪГ^ЧГТШГШШИпЯЯ
8 упражнениями' ритмической ^ 8 %■' .

Й гимнастики. Жюри учитывало gf %

р пластику, красоту исполнения. 1|р
Кром( гого, жюри оценивало Р* . . . _ * '*• -

знание народных и современ- ^ ' Ш АНЩ
8 ных песен, сказок. Настя Его- чИНа* •** |А ,я * '"и*****--

К АК-ТО читая в прессе за- разбила под окнами. «Где, — халтурщиками, которые никбг- «загнивающему Западу» (почи-
метку о содержании дорог по ее словам, — были высаже- да в народе не пользовались ни тайте для интереса «Комсо-

в зарубежных странах, обратил ны 20 кустов пионов, белые и уважением, ни почетом. Но все мольскую правду» от 5 и 6 ян-

внимание на то, что при ре- оранжевые лилии, первоцветы, это, так сказать, комментарии, варя 1990 г.), — то факт его,

монте определенного участка примулы, нарциссы, тюльпаны, А пора, и давно, наверное, пора конечно же, был налицо

дороги владелец обязан под-

готовить объездной путь, ни-
чем не отличающийся от за-
крытого. Несмотря на все это,
фирма приносит свои извине-
ния автолюбителям и снижает
оплату за проезд по трассе за
доставленное неудобство.

Что в таких случаях остает-

ся сказать нам? На должной
высоте культура взаимоотно-

шений людей и высокий про-
фессиональный долг. И все же
это, наверное, не все. Одной
из основ этих отношений явля- ирисы, флоксы, кусты

9 ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

РАСТОПТАЛИ
Правда, вину за это должны

разделить между собой не

только ремонтники СРСУ-6.
выполнявшие так безалаберно
свою работу — проехать по

этому цветнику они были вы-

нуждены, чтобы заделать швы

на панельном доме. Есть еще в

данной ситуации^ один ответ-

чик в лице владельца этого

дома — это администрация

школы № 10. которая выдала

ремонтникам письмо, где напи-

сано следующее: «Дирекция    
_ роз и и этот положительный пример специальной школы № 10 не

ется то что другие варианты сирени». Восемь лет берегла и позаимствовать у капиталистов, будет иметь претензий к

не приемлемы из-за высокой лелеяла его на радость детям. Увидев то, что осталось пос- СРСУ-6 в случае вынужденной
стоимости издержек — проще взрослым и самой жизни. ле такой раооты, iu. ь. па- порщ, зеленых насаждений при

говоря то что плохо сделано. Но пришли равнодушные вельева написала письмо с жа- производстве работ по герметн-

дороже и обойдется производи- люди — сделали доброе дело ™ в редакцию газеты, гор- зации швов на ДОМ е № 96 в

телю работ. Он просто обязан и тут же рядом исковеркали комхоз, БРБУ -b (производив- Больших Полях»,
предусмотреть и устранить все почву цветника, раздавили ше е ремонт дома). Была созда- Юлия Васильевна справед-

возникшие неудобства для по- цветы и кубтарник, уничтожив на специальная комиссия, в ко- ливо говорила о том, что необ-
требителей или исправить, если не только чужой труд, но и ве- торую вошли представители ХО днмо было перед проездом

случится свою плохую рабо- РУ в добрые отношения. ЭТИх организаций и еще пред- это й тяжелой вышки сделать

ту а это' дополнительные нема- И когда Юлия Васильевна, седатель исполкома Пслешско- настил по цветнику. чтобы
лыа ненужные расходы желая спасти цветы, попросила го „сельского совета м. и. ми- спасти корни растений и цве-

Мржно ли припомнить подоб- сделать хоть какой-то настил, ??.и '?°ваф ” комендант школы тов от повреждений. Да ре-
ные примеры отношений у нас? чтобы выдержал тяжелую тех- № ш 1 ■ 1 ■ Баранова. монтники и сами знают, что по

Думаю, что единичные. Отсюда нику, грубо отмахнулись от Сумму материального ущер- существующим инструкциям,
страдаем чаще всего лишь мы. нее. ба. которую понесла пострадав- как заверила инженер по озеле-
Да еще и не смей высказывать Почему? Потому что так шая сторона, т. е. Ю. В. Па- нению, необходимо пользовать-
свой упрек. проще, легче, дешевле. Так вельева, установить точно сей- ся этими приспособлениями.

«А ты иди, бабка, не мешай принято. Как и всегда — по- час. зимой, практически невоз- Но заказчик (школа № 10)
работать!». Это строчка из страдали ни в чем не виновные можно, и к решению этого воп- этого не сделал, а подрядчику
письма Ю. В Павельевой. про- люди, для которых делая одно роса горкомхоз в лице инжене- (СРСУ-6) был выдан документ,
живающей в доме № 96 в де- нужное дело, испортили другое ра по озеленению Г. В. Солод- разрешающий эту порчу, они
ревне Большие Поля. и, спокойно закончив все рабо- ской вернется весной, когда и не ломали голову.

Человек призывал рабочих, ты. уехали с чистой совестью взойдут (?) многолетние цветы. В результате — растоптан
производящих промазку швов с и сознанием выполненного дол- Что же касается морального не только чужой труд, но и
электровышки на этом блочном га. Но во все времена и всюду ущерба, который в нашей прак- что-то большее, за что. к сожа-
доме, поберечь цветник, кото- такая работа называлась хал- тике, к сожалению, не оцени- лению, денег не берут...
рый она собственными руками турой, а ее производители — вается в рублях, не в пример Д. ОБРУЧЕВ.

ОБОР
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Агитбригада № 3 бла-
годарит сланцевчан за от-
клик на акт милосердия.
Люди принесли теплые
вещи, которые уже от-

правлены малоимущим
сельчанам. Сбор вещей
продолжается по адресу:

ул. Кирова, дом № 14
(методкабинет передвиж-

ного фонда).

МЕБЕЛЬ
ПО ЛОТЕРЕЕ

В очень сложное время

живет сейчас наша страна.
Все эти трудности, как в

зеркале, отражаются на пов-

седневной жизни людей.
Мы, потребители товаров че-

рез государственную торгов-

лю. находимся, мягко говоря,
в незавидном положении. То

■ и дело то тут, то там исче-

зают с полок магазинов про-

мышленные товары и про-

дукты. Эту ситуацию уже

просто не обозреть: а что

разберут завтра?

В обиход полновесно во-

шли понятия: талон, оче-

редь, проводится запись на

приобретение, только по про-

писке, товары для льготной
категории людей... Вот и по

сортам начали делить народ.

И тает столь привычное всем

словосочетание «справедли-
вость и равенство».

Что же поделать — ви-

нить в такой ситуации преж-

де всего надо, видимо, са-

мих себя. А делить что-то,

если его на всех не хватает,

так или иначе придется, и

тогда кто-то выиграет, кто-

то потеряет.

Трудноразрешимая в го-

роде проблема — покупка

мебели. Наступил новый
год, и так как распределе-

ние и этого вида товара стро-

го лимитированное, по-преж-

нему плановое, и утвержда-

ется с начала года — горис-

полком принял решение, со-

блюдая принцип справедли-
вости и неущемления прав

любого гражданина, прове-

сти запись на определенные
виды мебели всех желающих.

Количество же ожидаемого

поступления мебели ра

зыграть в лотерею.

Хочется сразу сказать о

тех недовольствах по поводу

того, что опять люди оказа-

лись не в равных условиях

в связи с тем, что на некото-

рые наборы мебели очередь

растянулась еще с прошлого

года и, как сообщила наша

газета, до 1994—96 годов.

Мнение эго, конечно, неодно-

значно. И все же если пона-

добится. придется н дальше
совершенствовать эту систе-

му распределения (а ведь

совершенного, как известно,
ничего нет).

Итак, розыгрыш этой ло-

тереи, как и было объявлено
в магазине при записи, состо-

ялся 18 января в 10 часов

в большом зале Дома куль-

туры горняков. Утвержден-
ная горисполкомом комис-

сия в составе: председатель
В. И. Хатунцев, депутат го-

родского Совета И. П. Вла-
сова, внештатный инспектор

городского комитета народ-

ного контроля А. И. Плот-
ников, представители город-

ского торга В. Д. Баранова,
Н. В. Силина, сотрудник

ОБХСС А. Н. Здоровцев, то-

варовед мебельного магазина

J I. В. Снчети.
Присутствовавших было

около 40 человек. Почему так

мало, если учесть, что запи-

салось 12547 человек? День
рабочий, утреннее время,
и, видимо, люди просто не

могли прийти. В. Д. Барано-
ва объяснила собравшимся
обо всех условиях розыгры-

ша: сколько и какого вида

товаров поступит по фондам,
сколько из этого будет
распределено по льготной
очереди для инвалидов и

участников Великой Отечест-
венной войны, ветеранов

партии, воинов-афганцев и
многодетных семей (эта циф-
ра составляет 30 процентов

общего объема).
С помощью электронного

лототрона все возможное ко-
личество номеров было разы-

грано, о чем составлен
протокол, который подписали
все члены комиссии. Резуль-
таты розыгрыша вывешены
для всеобщего обозрения в

витрине мебельного магази-

на.

Ю. ГОЛУБЕВ.



I ШАХМАТЫ

В конце 1989 года го-

стями нашего города ста-

ли шахматисты Ленин-
градской области и Эсто-
нии. Они приняли уча-

стие в открытом первенст-

ве города Сланцы среди

школьников. Цель таких

турниров (он проводился

третий раз)— дать возмож-

ность нашим ребятам,
учащимся отделения шах-

мат ДЮСШ проверить

свои силы в борьбе с

сильнейшими шахмати-

стами из других городов.

ЛЫЖНЫЙ
СЕЗОН
В РАЗГАРЕ

7 января па стадионе «Хи-
мик» прошли соревнования по
лыжным гонкам. Этим соревно-
ванием городской совет ВДФСО
профсоюзов открыл зимний се-

зон этого года и III комплекс-
ной рабочую спартакиаду
профсоюзов. Девушки и женщи-

ны в этот день соревновались
на дистанции 3 километра.
Юноши и мужчины испытали

себя на дистанции 5 километ-
ров. Личное первенство разы-
гралось в возрастных группах
среди девушек и юношей, жен-
щин и мужчин 19 — 29 лет, 30
— 39 лет, 40 — 49 лет, 50 лет и

старше.
На дистанции 3 километра

среди женщин в своих возраст-,
пых группах победительницами'
стали Валентина Рулева (луч-
ший результат дня), Марина
Жуиикова, Вика Сафонова, Ни-
на Грибова, Мария Самуленко-
ва (все с завода «Сланцы»).
Призерами на этой дистанции
стали Татьяна Меденко, Ольга
Петух (завод «Сланцы»), Свет-
лана Комарова (горторг), Лари-
са Топчашок, Галина Елизаро-
ва (шахта «Ленинградская»),
Валентина Пискунова (горгаз).

На дистанции • 5 километров
среди мужчин лучшее время у
Сергея Суслова (завод «Слан-
цы»), Победителями в своих

В этот раз среди гостей бы-
ло немало сильных шахмати-

стов, среди них чемпион Ле-
нинградской области и член
сборной области Андрей Трав-
кин (на снимке) из г. Тосно,
призер первенства Эстонии
Николай Жаворонков (г. Нарва)
и другие сильные юные шахма-

тисты из городов Тосно, Луга,
Кохтла-Ярве, Нарва.

На этом соревновании было
проведено два турнира. В пер-

вом играли только 10 шахмати-
стов первого разряда. Первое
место занял А. Травкин
(г. Тосно), вторым стал А. Ва-
сильев (г. Кохтла-Ярве), на тре-

тьем месте С. Минин (школа
№ 6 г. Сланцы). Слава Минин

(на левом снимке) долгое вре-

мя лидировал в турнире, и лишь

два поражения подряд в послед-

них партиях не позволили ему

занять более высокое место. Но
несмотря на это, его результат

можно считать очень хорошим,
учитывая то, что Слава был са-

мым младшим в этом турнире.

Второй турнир был массовым.

В нем состязались 30 шахмати-

стов, в основном имеющих вто-

рой разряд. В нем победил
А. Асылханов (Кохтла-Ярве),
а второе и третье места подели-

ли наш Илья Цветаев (школа
№ 1) и Миша Савицкий из

г. Нарвы. Также можно отме-

тить и результат Павла Ефимо-
ва (школа № 6), он занял чет-

вертое место.

По четырем лучшим резуль-

татам был проведен командный
зачет. Победителями стали ре-

бята из Кохтла-Ярве, сланцев-

чане на втором месте, на тре-

тьем — команда города Тосно.
На закрытии турнира побе-

дители турниров были награж-

дены грамотами и призами го-

родского спорткомитета. Всем
гостям понравились наш тур-

нир и его организация, они вы-

разили желание принять уча-

стие в таком турнире и в этом
году.

Ю. МАЛИНИН,
тренер ДЮСШ.

Фото Ю. Голубева

СЛАНЦЕВСКИИ
ТАРОРЕМОНТНЫИ

УЧАСТОК

ариглаюает на работу

возрастных группах так же ста-
ли Николай Разницин, Михаил
Салакоп, Виктор Рулев (все с

завода «Сланцы») и Виктор
Солк (шахта «Ленинградская»),
Призерами на этой дистанции
стали Эдуард Сойкии, Георгий
Терлецкий, Александр Егоров,
Александр Оя, Александр Олех-
нович (все с завода «Сланцы»),
Владимир Чарушпиков (шахта
«Ленинградская»), Анатолий
Быков, Виктор Заболоцких (оба

СРСУ-6), Анатолий Иванов
(шахта «Ленинградская»),

В командном зачете коллек-
тив завода «Сланцы» занял
первое место. На втором месте
команда шахты «Ленинград-
ская» и третье заняла команда
цементного завода. Среди кол-
лективов физкультуры второй
группы первое место у спорт-
сменов шахты № 3, а команда

СРСУ-6 заняла первое место
среди коллективов физкультуры
третьей группы.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель горсовета
ВДФСО профсоюзов.

Телевидени е п9 * 0 — квадратура круга.     
Публицистическая программа по

вопросам межнациональных от-

ношений. Часть 1-я. 20.00 —

Спокойной ночи. малыши.

20.15 — Квадратура круга.

Часть 2-я. 21.00 — Концерт
ансамбля русских народных

инструментов «Орнамент».
21.30 _ Спорт для всех. 21.45
— «Зима в раю». X. т. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 26 ЯНВАРЯ

СООБЩАЕТ СЭС

Радиационный фон в городе в течение истекшей не-

дели с 15 по 21 января составил в среднем 11 микро-

рентген в час.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 26 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 11.15 — ...До
шестнадцати и старше. 12.00
— Док. ф. 12.30 — Время.
13.00 — Концерт. 15.15 — К
Национальному празднику Ав-
стралийского Союза — Дню Ав-
стралии. С днем рождения, Ав-
стралия! 16.15 — Ребятам о

зверятах. 16.45— «Белый олень».

Якутская сказка. 17.10 — К
Национальному празднику Ин-
дии. Кинопрограмма. 18.10 —

Поэзия Л. Лавлинского. 18.25
— Коллаж. 18.30 — Время.
19.00 — Движение без опасно-
сти. 19.30 — Мультфильм.
19.35 — «Руфь». X. т. ф.
21.00 — Время. 21.30 — Судь-
ба одного изобретения. 21.45
— Это было... было... 22.05 —

Взгляд. 23.50 — Телеслужба
новостей. 00.10 — «Валерий
Леонтьев п Индии». Фильм-
концерт.

* * *

01.05 — «Следствие ведут
знатоки». «Ответный удар». 1-я
и 2-я серии. Новости. Пишем
мемуары.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Уч. программа. «Хочу все
знать». Киножурнал. 8.35, 9.35
— Музыка. 7-й кл. М. И. Глин-
ка. «Вальс-фантазия». 9.05 —

Английский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35,
11.35— Окружающий нас мир.
1-й кл. 10.55 — «Час муже-
ства». Н.-п. ф. 11.05 — До-
машняя академия. 11.55 —

«Потерявший память из Ко-
леньо». X. ф. 13.35 — «Лебе-
дев», «Одна». Д. ф. 14.15 —

«Хлеб — имя существитель-

ное». X. т. ф. 4-я серия. 17.00
— Мультфильмы. 17.30 — Про-
грамма Ленинградской студии

телевидения. 18.30 — Время.

9.05 — Литература. 10-й кл

9.35— Астрономия. ПТУ. 10.05
— Литература. 9-й кл. 10.35 —
История. ПТУ. I курс. 11.05 —

«Стакан воды». X. т. ф. 2-я се-

рия. 17.30 — Телетайп. 17.35
— Мультфильмы. 17.50 —

«Стакан воды». X. т. ф. 2-я се-

1 Рия. 18.55 — Реклама. 19.00
— Телеклуб избирателей. 20.15
— Телестанция «Факт». 20.35
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
Время. 21.30 — 600 секунд

21.40 - ТТЦ «Лира». Теле-
афиша. 21.55 — «Балтийское
небо». X. ф. 1-я серия. 23.20—

Что новенького? 23.35 — Ро-
зыгрыш.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА. 26 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

10.00 — Программа передач.

10.05- — Телешкола. 10.35 —

Детский экран. 11.15 — «Кор-
ни травы». Художественный
фильм. 2-я серия. 12.20 —

12.50 — «Надднепровские на-

певы». 16.00 — Телеинформа-
ция. 16.10 — Программа пере-

дач. 16.45 — «Примите нас

такими». Фильм. 18.00 — Худ.
ф. «Похищение ребенка». 19.25
— Вечерняя программа. Рекла-
ма. 18.35.— Телешкола. 20.00
— Актуальная камера. 20.15
— Тартуский час. 21.00— Дет-
ский экран. 21.30 — По сле-

дам Ливингстона. II. 22.00 —

Актуальная камера. 22.30  
Телетеатр. «Игра в домового».

РАБОЧУЮ на участок ре-

монта картонной тары.

3—3

•
КОЛЛЕКТИВ
ШКОЛЫ № 1

ПРИГЛАШАЕТ
своих выпускников и учи-

телей на традиционный ве-

чер встречи, который состо-

ится 3 февраля 1990 года в

18 часов.

3—1

КОЛЛЕКТИВ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЫ № 3
ПРИГЛАШАЕТ

выпускников и учителей
школы на традиционный
вечер встречи, который со-

стоится 3 февраля 1990 го-

да в 18 часов.

2—1

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 2

требуется

на работу
ГАРДЕРОБЩИЦА.

2—1 '

•
СЛАНЦЕВСКОМУ'

ЦЕМЕНТНОМУ
ЗАВОДУ

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ № 2 СП

«ЛИПЕЦКЦЕМРЕМОНТ»

требуются

ФУТЕРОВЩИКИ - КА-
МЕНЩИКИ,

ОГНЕУПОРЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.

Обращаться по адресу:

Сланцевский цемзавод, СП
« Л ипецкцем ремонт», учас-

ток № 2, телефоны 52-356,
52-256.

5—5

Жильцы домов №№ 3, 4
деревни Гостицы глубоко
скорбят по поводу смерти
ГАВРИЛОВОЙ Екатерины
Федоровны и выражают со-

болезнование . семье и род-
ным покойной.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора— 2-35-74; отдел промышленностя

—2-16-85; отв. секретарь— 2-17-85; отдел партийной, Комсомольске-молодежной жизни —2-14-06; отдел сельского хозяйства —2-16-79;
отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-65; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60, бухгалтерия —

2-36-68. Объявления принимаются с 9 до 18 часов в бухгалтерии.

23.30 — Фильм о Швеции.
«Живой лес». 00.00 — Ново-
сти. 00.10 — 00.50 — XI Тар-
туские дин музыки.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25

января — «Душа моя». (Две
серии). Начало в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 25 января — «Влюблен-
ный мужчина». Начало в 17,
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
января — «Приговоренный».
Начало в 16.20, 18.10, 20, 21
час 50 минут.

Кооператив «Мечта» предла-
гает свои услуги по косметиче-
скому ремонту квартир из

стройматериалов квартиросъем-
щика по договоренности.

Обращаться в любое время
по адресу: г. Сланцы, ул. Лени-
на, д. 16, ком. 21.
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